

PETER MAFFAY



Einer der erfolgreichsten deutschen Musiker Social Entrepreneur

Als der 1949 in Kronstadt geborene und 1963 von Rumänien nach Deutschland emigrierte Peter Maffay mit 19 Jahren in München seinen ersten Plattenvertrag unterschreibt, hat er sich nicht träumen lassen, dass er sehr bald einer der erfolgreichsten deutschen Musiker werden würde.

Über 10 Millionen Fans haben seine Konzerte besucht und Maffays Songs prägen die deutsche Musiklandschaft bis heute. Seit Beginn der 1980er Jahre ist Peter Maffay, wie er selbst sagt, auf zwei Spuren unterwegs, denn zur „Autobahn“ des harten Rock 'n' Roll ist eine weitere Strecke hinzugekommen: Tabaluga! Seit 1983 begeistern die Alben rund um die Abenteuer des kleinen grünen Drachen inzwischen vier Generationen. Tabaluga inspiriert Peter Maffay und sein Team im Jahr 2000 zur Gründung der Peter Maffay Stiftung, die demselben Auftrag folgt, der auch den Tabaluga-Geschichten zugrunde liegt: Kindern Perspektiven schaffen, ihnen Orientierung, Sicherheit und Geborgenheit bieten. Mehr denn je steht der Name Peter Maffay daher heute für gezieltes soziales Engagement.

Die Peter Maffay Stiftung nimmt mittlerweile einen Großteil seiner Zeit in Anspruch und sie hat noch vor der Musik oberste Priorität. Seine Prominenz setzt Peter Maffay heute gezielt für die Generierung von Mitteln für den Stiftungsbedarf ein, der jährlich bei 1,5 bis 2 Millionen Euro liegt und jährlich rund 1.300 traumatisierten Kindern einen Aufenthalt in den Stiftungseinrichtungen ermöglicht sowie Flüchtlingen im Stiftungszentrum Dietlhofen eine Unterkunftsmöglichkeit bietet.

Peter Maffay ist nicht nur einer der erfolgreichsten deutschen Musiker, sondern ein Lobbyist für die Schwachen der Gesellschaft und das sind zu allererst die Kinder, die das Schicksal auf die Schattenseite des Lebens verschlagen hat.

Veröffentlichungen (Auswahl):

- Der neunte Ton: Gedanken eines Getriebenen, 2013